

# Gütersloh

## Gelungene Premiere

**[4.1.2011] Nach Abschluss der Abstimmungsphase hat die Stadt Gütersloh eine positive Bilanz ihres ersten Bürgerhaushalts gezogen.**

Als gelungen hat die Stadt Gütersloh ihren ersten Bürgerhaushalt bezeichnet. Rund 1.600 Teilnehmer hätten mehr als 300 Vorschläge zum Haushalt eingebracht und bewertet, heißt es in einer städtischen Pressemitteilung. Die 30 von den Bürgern am besten bewerteten Vorschläge würden nun in den zuständigen Fachausschüssen zur Diskussion gestellt. Nach Angaben von Bürgermeisterin Maria Unger soll zudem eine genaue Analyse der Vorschläge und Diskussionen auf der Bürgerhaushalt-Plattform erfolgen, um daraus Erkenntnisse für künftige Beteiligungsprojekte zu gewinnen. Unger: "Das muss nicht nur das Thema Haushalt sein. Die Plattform bietet auch die Möglichkeit, zu anderen kommunalen Themen ein Meinungsbild zu erstellen." (bs)

<http://www.buergerhaushalt.guetersloh.de>

Stichwörter: Bürgerhaushalt, Gütersloh, Maria Unger

---

**Quelle:** [www.kommune21.de](http://www.kommune21.de)